

Le Télégramme

École. Les CM préparent un spectacle avec les 6es du collège



Première rencontre entre les élèves de CM et ceux de 6e pour faire connaissance et commencer un travail en commun autour d'un hommage à Joséphine Baker.

Les CM1-CM2 de la classe de Karine Le Manach ont reçu, mardi, les élèves de 6^eD du collège Germain-Pensivy et son professeur d'éducation musicale et chant choral, Odile Ribeyre. Les deux enseignantes ont effectivement décidé de travailler ensemble tout au long de l'année, sur un projet qui aboutira à un spectacle en hommage à Joséphine Baker, intitulé « Sacrée gamine » et écrit par Didier Delepeleer.

« Cette première rencontre, à laquelle participaient également Gwen Gourlaouen et Rozenn Robin, conseillères pédagogiques, était l'occasion de faire connaissance, entre élèves mais aussi avec la grande dame que fut Joséphine Baker. Après quelques exercices d'échauffement, du corps et de la voix, les enfants ont mémorisé les paroles d'un premier chant, qui évoque la vie de domestique de Joséphine lorsqu'elle vivait à Saint-Louis : « Nuits noires, nuits blanches ».

D'autres rendez-vous sont déjà fixés jusqu'en juin prochain (toutes les classes de 6^e seront au final engagées dans l'aventure), qui permettront de partager des moments ensemble, d'harmoniser les voix, de présenter les travaux menés aussi chacun de son côté. En effet, les CM incluront des saynètes dans le spectacle, tandis que les élèves du collège créeront notamment des danses avec leurs professeurs d'EPS », a précisé Karine Le Manach.